

J. P. Bachem**Köln a/Rh.**

Verlagsbuchhandlung.

Ⓜ[28764] In meinem Verlage erscheint binnen kurzem:

Die Sternenswelten und ihre Bewohner.

Ein populär-wissenschaftlicher Versuch über die Bewohnbarkeit der Himmelskörper
nach dem neuesten Standpunkte der Wissenschaften.

Von

Dr. Joseph Pohle,

o. ö. Professor an der Universität zu Breslau.

Zweite, gänzlich umgearbeitete und stark vermehrte Auflage.

Mit 5 Tafeln und 53 Text-Illustrationen.

30 Bogen gr. 8°. Geheftet etwa 8 *M* ord., 6 *M* — 8 netto } und 13/12.
gebunden etwa 10 *M* ord., 7 *M* 50 8 netto }

Gebundene Exemplare nur fest.

Das vorliegende Werk erschien in erster Auflage, getrennt in zwei Teile, als Vereinsschriften der Görres-Gesellschaft und war seit nahezu zehn Jahren in seinem ersten Teile vergriffen. Die fortdauernde Nachfrage ermutigte Verleger und Verfasser zur Veranstaltung einer neuen, revidierten und mit den Fortschritten der Wissenschaft in Einklang gebrachten Auflage, die hiermit dem verehrlichen Sortimentsbuchhandel zum Vertrieb übergeben wird.

Die Frage der Bewohnbarkeit der Himmelskörper ist, wie ein bedeutender Astronom sagte, ewig neu und ewig alt; dieselbe erscheint mit **all dem Reiz** umgeben, der Gegenständen anhaftet, **nach deren** Erörterung es **den Menschen zu allen Zeiten hingezogen hat**, während sie andererseits mit dem Fortschritte der modernen wissenschaftlichen Forschung aufs innigste verknüpft ist.

Deshalb darf auch der Versuch des Verfassers, die Lehre von der „Grösse des Weltalls“ durch die Lehre von der „Belebtheit des Weltalls“ zu vervollständigen und damit der Wissenschaft einen Dienst zu erweisen, auf eine günstige Aufnahme beim gebildeten Publikum aller Stände rechnen.

Ich bitte um recht rege Verwendung.

Hochachtungsvoll

Köln, 20. Juni 1899.

J. P. Bachem,
Verlagsbuchhandlung.